

Abre sus puertas el Proyecto de Desarrollo Local: Cactajismo.

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 23 Abril 2024 09:25 - Última actualización: Martes, 23 Abril 2024 09:31

Escrito por Frank González Abad

Visto: 683



El municipio de Imías tiene varios atractivos que nos distinguen en cualquier parte de la Isla: los



áridos, la madera, el café, el cacao, la calidez de su gente; pero consideramos que nada lo identifica más, que la belleza de sus cactus. Lo distinguen su Historia, la naturaleza y la Cultura. Hacer que confluyan estos elementos, a través

del cultivo, conservación y comercialización de los cactus, evidencia la necesidad de este proyecto.



Hoy celebramos la iniciativa de Lipsey Salvat Rodríguez, coordiandora de esta genial iniciativa. Mujer empoderada y que sabe conjugar lo útil con lo bello,

Abre sus puertas el Proyecto de Desarrollo Local: Cactajismo.

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 23 Abril 2024 09:25 - Última actualización: Martes, 23 Abril 2024 09:31

Escrito por Frank González Abad

Vistas: 682



por eso busca una variante para comercializar sus ejemplares y aportar al municipio, en lo que concluyen los objetos de obra, de lo que será su Casa de Cultivo para multiplicar las



especies e incrementar los conocimientos, en armonía con el Medio Ambiente.

Si deseas saber de que se trata, te invitamos a pasar por Calle C, al lado del Mercado Agropecuario, encontrarás variedades de cactus, suculentas y macetas para que puedas adornar tu vida, tu hogar, tu centro laboral. Aquí te dejamos información para que puedas incrementar tus conocimientos.



Los cactus son plantas muy demandadas, fáciles de cuidar, de especies muy variadas, multitud de tamaños que se ajustan a

Abre sus puertas el Proyecto de Desarrollo Local: Cactajismo.

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 23 Abril 2024 09:25 - Última actualización: Martes, 23 Abril 2024 09:31

Escrito por Frank González Abad

Visto: 683

~~cualquier espacio, y además están de moda. A su alrededor, todo un~~
mundo mágico se nos presenta. Significan fortaleza y lejos de lo que se piensa, son capaces de absorber toda nuestra energía negativa.



Cada vez cuentan con más adeptos y se han convertido en una de las tendencias de decoración con más permanencia en los



primeros puestos.

Imías presenta condiciones edafoclimáticas idóneas para la sobrevivencia y reproducción de estas especies. Sus 28 kilómetros de costas, unido a la presencia de 13 variedades endémicas de cactus, hacen de nuestro terruño, un atractivo natural, tanto para nativos como foráneos.

Los cactus tienen su importancia en el ecosistema, ya que sus flores son utilizadas por las abejas en la alimentación y la creación de la miel. Sus frutos sirven de alimentos para una gran variedad de

Abre sus puertas el Proyecto de Desarrollo Local: Cactajismo.

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 23 Abril 2024 09:25 - Última actualización: Martes, 23 Abril 2024 09:31

Escrito por Frank González Abad

Visto: 683

~~especies de animales. Otros son empleados para la elaboración de vinos y tequilas.~~

Los cactus, al igual que el resto de las plantas aportan vida, color y un ambiente más saludable en el hogar. Sus fines decorativos no solo



aportan mayor estética a los lugares, sino que ofrecen otros tipos de beneficios:

- Absorben la humedad del ambiente.
- Eliminan los malos olores.
- Depuran el aire.
- Amortiguan el ruido
- Producen un efecto relajante

Solo te dejamos unos detalles para que te animes a pasar por la tienda de Lipsy, aquí también encontrarás un trato exclusivo.

Te invitamos a acceder al Portal del Ciudadano por el siguiente dominio: www.imias.gob.cu